

Lese-Kick - Auftakt in Landshut

Der Lese-Kick in Bayern feiert dieses Jahr sein fünfjähriges Bestehen. Fußballbegeisterte Mädchen und Buben treffen sich dabei mit Autoren und professionellen Fußballtrainern zu einem eintägigem Workshop.

Von: Andreas Mack



Am Montag hat der Staatsminister für Unterricht und Kultus, Bernd Sibler (CSU), zusammen mit Jürgen Pfau, Vizepräsident des Bayerischen Fußballverbandes (BFV), und der Präsidentin der Deutschen Akademie für Kinder- und Jugendliteratur, Claudia Pecher, in Ergolding den Lese-Kick 2018 eröffnet. Die Veranstaltung gibt es inzwischen seit fünf Jahren.

Lesungen und Fußball

Der "Lese-Kick" wendet sich an fußballbegeisterte Mädchen und Buben und lädt sie in eintägigen Workshops zu einem kreativen Treffen mit Autoren von Kinder- und Jugendbüchern sowie zu einer Trainingseinheit mit professionellen Fußballtrainern des BFV ein.

Der gesamte Tag am Gymnasium Ergolding stand im Zeichen des Lese-Kicks. Am Vormittag bekamen die Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit, bei einer Lesung mit anschließendem Fußballquiz des Autors Knut Krüger ihr Wissen über Fußballfakten und die WM zu erweitern beziehungsweise zu testen.

Mit der Frage nach der Vereinbarkeit von Fußball und Handicap behandelte die Autorin Patricia Thoma einen ganz anderen Aspekt des Profisports in ihrem Workshop, der zeitgleich mit Knut Krügers Lesung stattfand. Hier konnten die Schüler einen Tag im Leben des blinden Fußballspielers Mulgheta Russom mitverfolgen.

Kicken mit den Profis

Zur Eröffnung präsentierten die Kinder selbstgemachte Leporellos. Am Nachmittag konnten sie mit zwei Trainern des BFV kicken, dribbeln, passen und viele Tore schießen. Die Aktion läuft bis Anfang Juli.